

8月1日(火) イタリア人指導者のサッカー教室

イタリア人の指導者を招いたサッカー教室が、菊池市中央グラウンドでありました。

タイケン熊本FCが主催して行ったもので、同チームに所属する選手たちやコーチ、一般の子どもたち数人を含む約60人が参加しました。

指導をしたのは、イタリアサッカー協会ナショナルトレーニングセンター少年の部コーチングスタッフのミルコ・マンフレさんで、相手を交わしてのパスやシュートなどの練習方法を色々な形で教えました。これまで体験したことのない内容に、参加した子どもたちやコーチたちは熱心に取り組んでいました。

代表の来海明彦さんは「本場のサッカーを菊池の子どもたちに体験してほしいと計画しました。これを一般の人にも広げていきたいです」と話されました。

参加した子どもたちにパス練習の指導をするミルコ・マンフレさん(左)



8月4日(金) 菊池市養護老人ホーム「こすもす荘」夏まつり

老人ホーム「こすもす荘」で夏まつりがありました。今年はメインとして、益城町出身の津軽三味線奏者・高崎裕士さんのミニライブがありました。こすもす荘からの熱心な呼びかけと高崎さんの好意で実現したもので、待ちに待った高崎さんが登場すると、大きな拍手と歓声が会場いっぱいに響きわたり、入所者やその家族、職員など約100人を前に津軽民謡など全部で7曲を披露しました。

10代の頃から、時間さえあれば慰問などの活動を意欲的にしていたという高崎さんは「私がおばあちゃん子だったということもあり、お年寄りの喜んでいる姿をみるとうれしいし、逆に元気をもらうこともできます」と話されました。

また、津軽三味線に関するクイズや、三味線の演奏で「花笠音頭」の合唱をするなど参加型の楽しいステージとなりました。最後には、入所者の最高年齢者田代トチエさん(100歳)から花束が贈呈されました。

ライブを終え、笑顔で花束を受け取る高崎さん



8月2日(水)全日本少年武道 (銃剣道)練成大会

全日本少年武道(銃剣道)練成大会が、東京都の日本武道館であり、小林由佳さん(銃剣道 泗水少年クラブ・泗水中3年)が個人戦中学生女子の部に出場し、準決勝は愛知県の長谷川選手を、決勝戦では北海道の及川選手とともに2対0でくだして優勝しました。

また、7月31日(月)に宮城県であった全国高校生銃剣道大会では、銃剣道泗水少年クラブから木下裕貴くん、佐藤昭平くん、小林卓矢くんが熊本県選抜として出場し、団体戦で5位、個人戦高校男子2年生の部で小林卓矢くんが2位、個人戦高校女子の部で平川真衣さんが3位に輝きました。



日本武道館であった全国大会で優勝した小林由佳さん(前列左)

8月1日(火) 名誉市民増田義孝さんが死去

名誉市民の増田義孝さんが、お亡くなりになりました。85歳でした。

増田さんは、昭和38年2月から昭和53年1月までの15年間、旧泗水町の町長を歴任し、その間、町の発展に多大な貢献をされました。

また、昭和56年には「泗水塾」を創設し、自ら塾長として農業後継者を中心とした人づくりを目指すなど、将来の農業振興に輝かしい功績を残されました。

氏の人柄と長年の功績が称されて、平成元年4月に泗水町名誉町民の称号が授与され、合併後も名誉市民として引き継がれています。

増田義孝さんのお冥福をお祈りいたします。



増田義孝さん(旧泗水町長時代)

7月29日(土) '06竜門ダムフェスタin菊池

竜門ダムフェスタが、竜門ダムエントランス広場一帯であり、たくさんの親子連れなどで賑わいました。

斑蛇口湖活性化推進協議会主催で行われたもので、木工教室や竹の水鉄砲作り、ダムのお腹探検隊、わくわくカヌー探検隊、仮面ライダーのキャラクターショーなどがあり、参加者は1日水に触れ合うイベントを楽しみました。

約200人の参加者で大賑わいとなったヤマメのつかみ取りでは、水着姿の子どもたちが特設プールに入り、逃げるヤマメを必至に手づかみで取っていました。

この催しは、毎年この時期に行われています。

カヌーに体験試乗する参加者たち



7月25日(火)~7月31日(月) 泗水町ナイターソフトボール大会

泗水町ナイターソフトボール大会が菊池市体育協会泗水支部、泗水町ソフトボール協会の主催であり、桜山三区チームが優勝しました。

泗水町内の各集落から28チームが参加し、泗水中学校、泗水東小学校の各グラウンドを会場に6日間にわたる熱い戦いが繰り広げられました。

蒸し暑い会場では、日頃持ちなれないバットで空振りする人や特大のホームランを打ち「ナイスバッティング」の声のなかを、ホームインする人などもありました。

上位の結果は、次のとおりです。

優勝 桜山三区、2位 桜山一区、3位 富の原一区、桜山七区



6日間にわたる真夏の球宴を制覇した桜山三区チーム

7月29日(土)・30日(日) 熊本県中学校総合体育大会

熊本県中学校総合体育大会の空手競技が、マリスト高校体育館であり、泗水中学校が日頃の練習の成果を発揮して、輝かしい成績を収めました。

これにより同校は、8月6日(日)に沖縄県で行われた九州大会にも出場し、健闘しました。

上位の結果は次のとおりです。(敬称略)

男子 ▼団体形 優勝 泗水中学校(2年連続) ▼団体組手 優勝 泗水中学校 ▼個人形 優勝 田代大周、2位 田代 峻、3位 田代幸太郎、4位 中野翔太 ▼個人組手代表の部 3位 田代 峻 ▼個人組手1年の部 3位 中野瑞紀

女子 ▼団体形 優勝 泗水中学校(3年連続) ▼団体組手 2位 泗水中学校 ▼個人形 優勝 松村菜々 ▼個人組手代表の部 2位 吉安珠貴

輝かしい成績を収めた泗水中学校の子どもたち



7月30日(日) 第13回七城映画の日・フリーマーケット

七城町鴨川公園で映画祭があり、たくさんの家族連れなどで賑わいました。

七城町商工会が、平成6年から町内商店の活性化を目指して行っているもので、今年は一日中楽しんでもらおうと、日没後に上映された映画「名探偵コナン〜探偵たちの鎮魂歌(レクイエム)〜」のほか、日中にもフリーマーケットがありました。

市内外の人たちが出店したフリーマーケットで、来場者は並べられた子ども服や雑貨などの中から、格安の品物を見つけてはお得な買い物を楽しんでいました。

夕方には町内商店による夜市もあり、野外の特設巨大スクリーンで映画が上映されると、テレビとは一味違う内容と展開に子どもたちは歓声を上げていました。



子ども服などが並べられたフリーマーケット